
14 Pièces

1191 m²

Réf. 15195

9 750 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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En co-exclusivité, à quelques minutes de Monaco et des plages d'Eze

et  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  se  niche  une  propriété  d'exception  au

sein  d'un  domaine  sécurisé.  D'environ  615  m²  habitables  (plus  de

1.190  m²  avec  garage  et  annexes),  cette  demeure  offre  de  vastes

terrasses,  deux  chambres  principales  avec  jacuzzis  privés,  et  six

chambres avec salles de bain attenantes.Chaque suite s'ouvre sur une

vue  imprenable  sur  la  mer  et  accède  à  une  grande  terrasse.  Les

chambres principales, dignes de la magnificence du lieu, disposent de

dressings et de jacuzzis privés.L'espace de vie, sur un étage de ...

Co-exclusive listing: just a few minutes from the Principality of Monaco, the beaches

of  Eze,  and Saint  Jean Cap Ferrat.  Located in  a secure domain,  you will  find this

magnificent property offering approximately 615m² of living space (over 1,190m²

including the garage and annexes). The property features large terraces, two master

bedrooms  with  private  jacuzzis,  and  six  bedrooms  with  en-suite  bathrooms

(including  four  suites).All  the  suites  boast  magnificent  sea  views  and  access  to  a

large  terrace.  The  two  master  bedrooms,  reflecting  the  grandeur  of  the  property,

are equipped with walk-in ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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